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Kurzbeschreibung
Sofort und einzigartigDie besten Bilder aus der Polaroid-SammlungDie bereits seit mehr als 50 Jahren
bestehende Fotosammlung der Polaroid Corporation ist die weltweit größte Sammlung von Polaroidbildern.
Diese Sammlung, die von Polaroid-Firmengründer Edwin Land und dem Fotografen Ansel Adams begonnen
wurde, enthält Bilder von Hunderten Fotografen aus aller Welt, darunter bedeutende Werke von Künstlern
wie David Hockney, Helmut Newton, Jeanloup Sieff und Robert Rauschenberg. The Polaroid Book, ein
Überblick über diese bemerkenswerte Sammlung, huldigt einem Medium, das dem Digitalzeitalter trotzt und
bei Künstlern aufgrund seiner einzigartigen Sofortbilder weiterhin beliebt ist. -über 400 Werke aus den
Polaroid-Sammlungen-Essay von Polaroid-Mitarbeiterin Barbara Hitchcock über die Anfänge und die
Geschichte der Sammlung-technischer Anhang mit Verzeichnis der verschiedenen Typen von Polaroid-
Kameras Synopsis
In existence for over 50 years, the Polaroid Corporation's photography collection is the greatest collection of
Polaroid images in the world. Begun by Polaroid founder Edwin Land and photographer Ansel Adams, the
collection now includes images by hundreds of photographers throughout the world and contains important
pieces by artists such as David Hockney, Helmut Newton, Jeanloup Sieff, and Robert Rauschenberg. "The
Polaroid Book", a survey of this remarkable collection, pays tribute to a medium that defies the digital age
and remains a favorite among artists for its quirky look and instantly gratifying, one-of-kind images.This title
features: over 400 works from the Polaroid Collections; an essay by Polaroid's Barbara Hitchcock
illuminating the beginnings and history of the collection; and, a technical reference section featuring the
various types of Polaroid cameras. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Die Autorin:Barbara Hitchcock ist als Kuratorin der Polaroid Corporation in Waltham, Massachusetts für
den Ankauf der Werke und die Organisation der Ausstellungen zuständig. Weiterhin gehört sie dem
Photography Collection Committee of Harvard University Art Museum in Cambridge an.Der
Herausgeber:Der aus Kalifornien stammende Steve Crist hat für TASCHEN neben André de Dienes' Marilyn
auch William Claxton's Steve McQueen und The Polaroid Book herausgegeben.
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